

EL FANTASTICO MUNDO DEL CIBERSEXO

Dejándome seducir con ritmo y gusto, armonizo mi trabajo después de la implacable jornada laboral, mi deseo es ostentoso por liberar un Clímax.

¿ Acaso tanta economía, globalización y conflictos generan tanta ansia?, ya apaciguada logro cortar la señal de mi generoso equipo electrónico con inmediatez y solo queda una revolucionaria ilusión que le da libertad a mi cuerpo, alma, dejándola brillar desnuda, en su espacio inter–espacial, El Internet

De esta forma, es como identificamos varios de los antecedentes que le dan vía libre al fuete desevo de consumir sexo virtual.

Historia

EL INTERNET

Es una revolucionaria tecnología de interconexión de redes informáticas que permite a cada una de las computadoras conectadas, comunicarse en enlace directo. Esta interconexión de redes, es un vehículo al público, teniendo acceso a redes informáticas de organismos oficiales, educativos y empresariales.

SU FUNCIONAMIENTO

Existe un ordenador especial por dada red llamado Gateway, el cual permite que un conjunto de redes locales se puedan conectar entre sí. Las interconexiones entre gateways utilizan diversas vías de comunicación, como líneas telefónicas por cable, fibra óptica y enlaces por radio.

El internet tiene distintos servicios mediante los cuales se utilizan muchos formatos de dirección. Existe el formato decimal con puntos (123.47.25.87) o el formato que se describe con el nombre del ordenador de destino y otras informaciones (mayor, dia, fi, upm, es)

Todas las redes que se encuentran fuera de Estados Unidos utilizan sufijos que van al final de cada directorio, indicando el país donde se encuentra dicha dirección, el sufijo utilizado para España es (es) para Argentina (ar) para Colombia (co). Dentro de los diferentes estados ya se elige otro sufijo que permite especificar la organización a la cual pertenece.

La red informática que estamos indicando, lo observamos en instituciones educativas el cual es (edu) en centros militares (mil) en oficinas de gobierno (gob)

Cuando se cite la dirección a la cual deseemos llegar, esta sale en su red de origen, allí en la puerta es encaminada de puerta en puerta hasta llegar a la red local donde se encuentra la máquina de destino y se envía la información; Hay que tener en cuenta que no existe ningún control central de la información que la dirija, ella navega por todo el ciber–espacio y acepta a los diferentes llamados de sus interesados.

SU SERVICIO

Son muchos los servicios a través del intercambio de información entre las diversas computadoras, como es el transferir ficheros entre una computadora local y una remota, el conectarse a un ordenador desde otro lugar (telnet) o leer e interpretar ficheros de ordenadores remotos.

Uno de los servicios más recientes es el protocolo de transferencia de hipertexto conocido como (Http) el cual

puede leer e interpretar ficheros de máquinas remotas, en imágenes, en sonidos o servicios de vídeo; la World wide web conocida como (web o www) es la colección de ficheros denominados lugares web o páginas web, que incluye también la variedad de textos en vídeo, gráficos y sonidos.

Historia

El protocolo de internet y de control de transmisión fueron desarrollados en 1973 por el informático estadounidense Vinton Cerf como parte de un proyecto dirigido por el ingeniero norteamericano Robert Kahn patrocinado por la agencia de programas avanzados de investigación (APAI) mediante la cual se conectaban redes de ordenadores de varias universidades y laboratorios de investigación de Estados Unidos.

IMPACTO EN NUESTRA SOCIEDAD

En nuestra vida moderna se vinculan muchos niveles de interrelación social entre los individuos como el político, el económico, el religioso, entre otros, los cuales le exigen una gran valoración al tiempo y al espacio, debido a la simultánea aceleración de nuestro tiempo, la cual busca una apropiación directa excelentes relaciones de comunicación que hemos logrado ver reflejadas en los últimos años, gracias a las nuevas tecnologías y su gradual aumento de velocidad en las transferencias de información mundial.

Observamos como el impacto social de este fenómeno social de este fenómeno permite socializar individuos de diferentes lugares del planeta, intercambiando identidades culturales, idiomas, religiones y muchos otros aspectos que son parte y esencia de costumbres y tradiciones habituales.

No—solo son términos culturales los que hallamos inmersos en estas redes de datos, también se ponen a nuestra disposición un objetivo teórico de comunicaciones informáticas que proporciona a colegios, bibliotecas, empresas y hogares un acceso universal a información de calidad que eduque, entreteenga y que informe. Gracias al ofrecimiento de los diversos servicios se incrementan más las cifras de usuarios, haciéndose cada vez más elevadas permitiendo entrar a la super autopista de la información donde su acceso es universal.

LA ADICCIÓN A INTERNET

Si bien socializar es un nivel básico de convivencia social, en las autopistas virtuales puede llegar a convertirse en toda una pesadilla cuando de sueños se trata. El entretenimiento en algunos aspectos del comportamiento individual se genera con impulsos excesivamente desmesurados en la ejecución de ciertas labores.

La compulsión por el uso de internet puede tener índices de gravedad tan altos o más aun que los que tiene un drogadicto, un alcohólico, un jugador o un depravado sexual. Lo podemos llamar utilización patológica de internet donde encontramos un gran número de empleados, de estudiantes y de particulares que se internan en romances, en datos, en cifras, en música y muchos otros aspectos de la vida que ofrece el ciber—espacio.

En investigaciones norteamericanas los abogados especializados en familia, reportan cifras record de divorcios relacionados con el cibersexo, como romances entre diferentes parejas. De un muestreo realizado entre 1800 personas (en asociación con Abcnews.com) se encontró el 6 por ciento con criterios más estrictos de uso compulsivo de internet y el 4 por ciento adicional, abusaban regularmente en su utilización.

ADICCIÓN SEXUAL

El individuo medica con sus sentimientos o lucha con sus preocupaciones al grado que tal comportamiento sexual se convierte en el mecanismo para trabajar la ansiedad de su vida. En esos momentos es difícil detener por si mismo su comportamiento sexual por períodos prolongados, ya que se busca desafortunadamente él

estimularse por medio de fantasías sexuales.

Cuando hablamos de una adicción sexual al cibersexo, podemos señalar a tres clases de adictos, el biológico, el sociológico y el espiritual, el biológico, es aquel que ha condicionado su cuerpo a recibir químicos o sustancias cerebrales a través de unos procesos de reforzar unas fantasías sexuales, con una eyaculación provocada gracias a una estimulación continua, de gráficas, palabras, videos, etc. el adicto sociológico es aquel que tiene una necesidad de medicarse para escaparse de sus situaciones físicas o emocionales, de esta forma el individuo encuentra la mediana sexual y ella tiene prioridad antes que cualquier otra adicción (alcohol, el juego, las drogas) por otro lado el adicto espiritual liga su ansiedad llenando su vacío de Dios que hay en su corazón, esto lo consuela, lo celebra y, Lo hace sentir realmente en paz con él, con Dios y con su espíritu.

CONSECUENCIAS DE LA ADICCION AL CIBERSEXO

Una de las consecuencias al cibersexo es que el individuo adquiere ciertos comportamientos que son algo exagerados dentro de una vida normal, como es la función excesiva de la masturbación, como primer acto sexual que se convierte en un hábito descontrolado.

Otra de las consecuencias es la dependencia sociológica, que se presenta cuando un individuo se habitúa al uso de internet allí surge una controversia entre profesionales de la salud, los cuales señalan que una persona debe de tener una integración entre mente y cuerpo para comprender las interrelaciones entre todas las partes del organismo, mientras que el internet es algo completamente artificial en lo que se vive una fantasía, que es frustrada con posterioridad al no contacto carnal, esto puede generar cualquier comportamiento de morbo, de abuso sexual y en casos extremos al de una violación sexual.

Se ha podido comprobar mediante algunos estudios que varios de los adictos al internet, son generalmente personas que viven dentro de una fantasía virtual, existiendo en ellos objeciones morales, sociales y éticas para mostrarse de manera real, escudándose entonces en un anonimato profundo y seguro como lo es el internet. Allí podemos ver como individuos frustrados por algún complejo se expresan con libertad y no es difícil ver a un hombre que pesa más de 180 Kg. haciendo el amor con una mujer de 58 años.

Preguntas Frecuentes que se hacen alrededor de las Adicciones Sexuales

* **¿Qué es una adicción sexual?** Adicción sexual es una forma en que algunas personas median sus sentimientos o lidian con sus preocupaciones, al grado tal que su comportamiento sexual se convierte en el mecanismo para trabajar las ansiedades de sus vidas. El individuo puede llegar a un punto en donde se le hace difícil el detener, por sí mismo su comportamiento sexual (o práctica adictiva) por períodos prolongados. Es una persona que le dedica mucho tiempo a la búsqueda y al complacer sus comportamientos o fantasías sexuales.

* **¿Existe alguna diferencia entre una persona que tenga un empuje sexual fuerte y una que tenga una adicción sexual?** Hemos pensado y visto mucho esta pregunta en internet cada vez que tocamos el tema. Una persona con un empuje sexual fuerte, se satisface con el sexo. Pero cuando su pareja le dice que no por alguna razón válida no va corriendo a satisfacerse sexualmente de alguna manera inapropiada, o tampoco interpreta esto como un rechazo a su persona. El adicto sexual es todo lo contrario.

* **¿Puede convertirse una persona en un adicto a la masturbación?** Si, y tal vez es la adicción sexual que más tratan los consejeros que trabajan en esta área. Es usualmente la masturbación el primer acto sexual que posteriormente se convierte en un hábito descontrolado. Es ahí donde usualmente todo adicto sexual comienza su comportamiento, y se mantiene activo, aparte de otros comportamientos adquiridos en el camino.

* **¿Qué rol juega la pornografía en la adicción sexual?** La pornografía, para muchos adictos sexuales,

combinada con la masturbación, se constituyen en una de las piedras angulares de su disfunción. A muchos adictos se le hace extremadamente difícil el alcanzar la sobriedad de este tipo de combinación. La pornografía con fantasías crea un mundo irreal en donde el adicto visita, primero en la etapa de la adolescencia y luego en otros niveles del desarrollo y crea una relación de objetualización que lo condiciona a depender de fantasías y objetos para alcanzar llenar sus necesidades emocionales y sexuales. Esto cientos de veces antes de tener sexo con una persona real.

¿Puede una persona ser un adicto sexual y a la misma vez no tener

relaciones sexuales con su esposa? Sí. Algunos psicólogos le llaman a eso anorexia sexual. En esta etapa de la adicción sexual, el adicto prefiere estar inmerso en su propio mundo de fantasías sexuales, que tener relaciones sexuales con su pareja. El adicto/anoréxico evita el sexo relacional y por lo tanto el sexo con su pareja se convierte en algo infrecuente, que cuando se da es por solicitud de la parte no adicta.

* **¿Cómo es la vida con un adicto sexual, desde el punto de vista de una esposa o pareja?** Las parejas o esposas de un adicto sexual reportan sentimientos similares. El sentimiento este de soledad es una experiencia común en las parejas de adictos sexuales, este sentimiento de que la persona no puede abrirse para mostrar quien realmente es. También es común ver el coraje y la ira que levanta el no tener unas necesidades satisfechas. Aunque el adicto sexual siga en su compulsión, es posible que su pareja pueda recibir ayuda que la pueda aliviar y apoyar. Se tiene que buscar ayuda, porque los sentimientos de ira, pérdida, soledad y otros que se experimentan al vivir con un adicto sexual, pueden a largo plazo tener unos efectos y consecuencias adversas para la pareja no adicta. Se le debe hacer saber a la persona que en la inmensa mayoría de los casos la adicción de la pareja no tiene nada que ver con el desempeño de su esposa o pareja, sino que es algo que posiblemente comenzó mucho antes de ella haberlo conocido. La adicción de esta persona le iba a causar un daño a cualquiera otra persona que se hubiera convertido en su pareja.

* **¿Existe recuperación para un adicto sexual?** Si, existe recuperación y liberación para un adicto sexual. Es algo que toma tiempo y mucho esfuerzo, especialmente durante el primer año, pero con ayuda el adicto sexual puede experimentar restauración en su vida espiritual, emocional, relacional y financiera. Hemos visto a muchas parejas convertirse en un matrimonio mucho más sólido y más feliz de lo que hubieran siquiera pensado.

* **¿Cómo puedo conseguir un especialista en adicción sexual?** Conseguir un terapeuta en esa área a veces no es tan fácil, especialmente alguien con convicciones cristianas, pero al final encontrará un lugar en el Internet que puede visitar para obtener no solo libros y literatura pertinente a esta problemática, sino también la dirección y teléfono de personas preparadas en esa área.

* **¿Existe y hay disponible investigaciones sobre adicción sexual?** Si hay investigaciones realizadas en el campo de la adicción sexual. Existen boletines que se pueden conseguir a través del correo electrónico a través del ministerio "Heart to Heart Counseling Centers", que proveen información semanal de estudios realizados, al igual que resúmenes de libros sobre el tema escritos por personas bien preparadas en esta área.

* **¿Pueden mujeres padecer de adicciones sexuales?** Sí. El número de mujeres que están recibiendo tratamiento cada vez va en aumento. Esto gracias a la información que se provee sobre el tema que llega a romper unas barreras que les hace posible a estas personas el acercarse en busca de ayuda. Si a un varón se le hacia reconocidamente difícil el aceptar un problema y buscar ayuda, por lo que podría considerarse ser una paria social, podrán ustedes imaginarse la presión que sentirán las mujeres.

Viviendo en una sociedad que está plagada de insinuaciones sexuales.

* **¿hay alguna manera de ayudar a nuestros niños y educarlos para prevenirlos en el futuro algunas de estas disfunciones sexuales?** Sí. A pesar de que la mayoría de las personas que son pacientes de adicción sexual(pornografía, relaciones extramaritales, prostitución, etc.) son personas adultas, estas han admitido el no haber tenido suficiente información saludable en el área sexual, que les hubiera dado perspectiva y balance en la vida. Es la mejor combinación que existe al momento entre investigación científica sobre el tema, unido a principios espirituales que le dará a jóvenes una perspectiva propia de la sexualidad a la vez que los mantiene informados. Para aquellas personas interesadas en materiales, tales como libros, videos,

conferencias, seminarios etc., sobre el tema de adicción sexual pueden contactar a ministerios tales como: "Heart to Heart Counseling Centers": <http://www.sexaddict.com/> "Mastering Life Ministries": <http://www.MasteringLife.org>

HISTORIA DE MANUEL

Manuel es un joven de 22 años, residente en Cali, estudiante en la Universidad Autónoma, de noveno semestre de ingeniería electrónica, hace poco se incorporó a un programa para rehabilitarse de su adicción al sexo, con su sicóloga particular.

Para mí la adicción sexual es la forma en que algunas personas median sentimientos o lidian con sus preocupaciones. Mi problema se inicia (lo llamo a sí, por los continuos conflictos que me ha generado en el hogar)

Cuando tenía 17 años y al ingresar a las páginas web de pornografía, entonces era un buen estudiante y me financiaba mis ingresos con el trabajo del colegio, fuera e los que mis padres me brindaban, de esta manera compartía varias de las experiencias derrochando dinero en el consumo de sitios xxx en internet con varios de mis compañeros. Después el problema era aun más fuerte lo consumía solo en mi habitación hasta altas horas en la noche, en días seguidos, mi madre creía que estudiaba mucho, pero el asunto fue aun mayor... yo buscaba planear mis fantasías sexuales, masturbándome una y otra vez al observar videos de fuentes como la exótica de España entre otras.

Yo sabía que el consumo de internet era muy costoso y, además, existía otro costo adicional como el de la utilización de la tarjeta de crédito de un amigo, pero mi consuelo admitía este gasto, y era l no tener relación sexo genital real y directa con ninguna persona, bajo una excelente protección sexual, pero luego todo llega al extremo al conjungarse el sexo real con el sexo virtual; Yo escogía las mujeres negras, asiáticas, blancas, teens, con chiquiticas faldas de colegios y desnuditas para mí, en un chow de porristas para un profesor de educación física, ellas se masturbaban para mí, les observaba todo y podía deslizar hasta la punta de cualquier muslo de mi cuerpo sobre el de ellas... estas experiencias me permitían volver mis fantasías completamente salvajes, sin ningún prejuicio social o moral. Considero que la adicción se genera en forma simultánea y es un riesgo mortal colocando en peligro mi vida, el internet lubrica mi deseo y me hace más adicto hacia la realidad. La gota rebosa la copa cuando una tarjeta de crédito a mi nombre en la actualidad, se encuentra registrada en datos de crédito por falta de pago, hoy mis viejos asumen la costosa deuda y fuera de eso ansían que finalice mis estudios universitarios pero eso sí sin ningún énfasis en los sistemas informáticos.

Aunque numerosos estudios psiquiátricos no especifican si la adicción sexo ciberespacial es una enfermedad o un simple desorden en la conducta del individuo, varios de los médicos si establecen diferencias y otros tantos de los adictos son atendidos en clínicas para la rehabilitación por un consumo excesivo. En Estados Unidos el ministerio Heart to heart Counseling Center provee información en el ámbito mundial sobre diferentes estudios realizados.

Varios de los estudios en Norteamérica, concluyen que aquellas personas que dedican más de 11 horas semanales a buscar pornográficas en internet tienen problemas mentales. Es así como aquellas personas que dedican más de 1 hora y media diaria, según el estudio, denotan problemas de índole sexual o personal. Una de las revistas norteamericanas la Webworl, según su publicación, estableció que el 8 % de los consultados se sitúa en el grupo con problemas de tipo personal u otra índole, también se estableció que la mayoría de los internautas que visitan sitios web lo hacen por diversión, y no necesariamente para buscar excitación, permaneciendo algunos minutos. También se detectó que el 86% de los hombres consultados admite haber consultado sitios pornográficos y el 13% restante es equivalente a mujeres que se vinculan al medio cibernético.

EL NEGOCIO

El cibersexo mueve en todo el mundo 1,2 billones de dólares al año, y tiende a aumentar aun más, el sexo en cualquier soporte vende y en internet los clientes pueden ver contenidos pornográficos, sin visitar el cuarto de atrás del vídeo club de su barrio, pueden ver lo que quieran a la hora que elijan y en el lugar que prefieran.

Los sitios porno utilizan técnicas de Marketing que las grandes empresas harina bien en imitar. Si no haga la prueba teclee en cualquier buscador la palabra Sexo, y vera como la pagina correspondiente se llena de publicidad x. Son, además, empresas fuertemente capitalizadas que invierten hasta dos millones de dólares en la campaña de lanzamiento en la web, siendo en la actualidad vanguardia tecnológica de internet.

Gracia a esta política agresiva de inversiones, los web porno se han trasformado en auténticos chows digitales, para una cuota mensual de 10 dolores, os clientes pueden ver desnudarse a chicas en vídeo y en directo.

Dos de los reyes del comercio on-line tienen 24 y 27 años, ellos son Seth Wahavsky y Dannie Ashe. El primer propietario de Penthouse es conocido como el rey del Ciberporno, Danni es propietario del web erótico, entre otros.